

ほのほの
親子で〜す ⑥9

▼今号の親子

原 淳二さん 百合子さん
翠ちゃん(10) 香ちゃん(7) [善道町2]

◆どんなお子さんたちですか。

百合子さん：翠は少し恥かしがりだけどやさしい子で、香は元気があって外で遊ぶのが大好きな子ですね。

◆うれしかったことは何ですか。

香ちゃん：お姉ちゃんに教えてもらって、自転車に乗れるようになったことです。

翠ちゃん：大変だったけど、乗れるようになった時はうれしかったです。

◆どんなお父さんですか。

翠ちゃん：なかなかお休みがないけど、いろいろな所へ連れて行ってくれます。

香ちゃん：この前、初めてみんなをディズニーランドに連れて行ってくれて楽しかった！

◆どんなお母さんですか。

香ちゃん：お菓子を作るのが上手で、時々一緒に作ってくれます。

◆どんなお子さんに育ってほしいですか。

淳二さん：いつも初心で人と会い、いつもチャレンジの精神を持って育ってほしいですね。

百合子さん：思いやりのある子になってほしいですね。



長六サークルス(6ヶ月)と

新津市の人口

	1月31日現在 (前月比)	前年同月比	
男	32,534 (-24)	(-186)	
女	34,988 (-31)	(+11)	
計	67,522 (-55)	(-175)	
世帯数	20,558 (-11)	(+225)	
1月中の動き			
出生	47	71	
死亡	71	73	
転出	105	19	
結婚	19	離婚	4

お買物、ご用命は市内で

当たる、当たる、当たる

CHAT プレゼント SPOT

当たる、当たる、当たる



豪華景品が毎月抽選で当たる!!

応募はハガキで☎956-0816 新津市東町2丁目ラジオチャットプレゼントスポット保証
プレゼントSPOTのチャンスは1日9回。お聴きになったスポンサー名、または商品名を
1つ明記してください(住所・氏名・年齢・TEL要)。

節目にあたり思うこと

市嶋 範恵 (山谷町2)



今年ミレニアムという節目の企画がさまざまな見られる。また、三月は人生の一つの節目を迎える時でもある。我が家にもこの春、義務教育を終える娘がいる。主婦業の私はこのような家族の節目を自分の節目にもしている。

そんな私が主体的に心がけていることが環境にやさしく暮らすことだ。一番身近にはゴミの減量。

これは買ひ物の段階からかわるので結構難しい。生ゴミの堆肥化や雨水の有効利用、洗剤のことなど、多くの人がいるいる実行している。情報交換し合いながらさらに広がってはいい。そして私はいつか家の電気を太陽光や風力発電で賄いたいと思っている。

近ごろうれしいことに循環型社会を目指し、こういったものに積極的に取り組む企業が増えてきている。そんな中でフイリピンに違法輸出された大量のゴミで、日本は世界に恥をさらしてしまっただ。日本に限らず、多くの情報や高度な技術を手に入れた現代社会

には、甘えはもう許されないと思う。その点ヨーロッパの環境問題への取り組みは見習うことが多い。そして、その中には行政の積極的な姿勢が見られる。市場経済の中で行政の立場は難しいだろうが、長期的な視野で賢い舵取りを期待したい。

また、生きる力を育む教育と並んで環境教育も大切に始めてほしい。東京の早稲田商店街はゲーム機付きの空き缶回収機の設置や、さまざまなサービスが受けられるチケットを発行して資源回収の成果を上げている。全国の中で初めて国際的な環境規格ISOの認証を取得した上越市は、環境教育を学校の重要事項の一つにして実践しているそうだ。当市でも、ゴミのポイ捨て等防止条例が施行

され市民意識の高揚が図られていく。

このバトンを金沢町二丁目の中川智子さんにリレーします。